

Vos questions / nos réponses

Keno

Par [admin](#) Postée le 18/07/2014 06:50

Je n'arrive plus à jouer en ligne, surtout avec Keno. Lorsque j'ai fait mon jeu et choisis le multiplicateur, je ne peux plus descendre la page ; elle est bloquée, ce qui fait que je ne peux pas finaliser. J'ai pourtant joué une première fois et cela avait fonctionné.
 Cela fait deux semaines que j'essaie. Merci pour votre aide.

Mise en ligne le 18/07/2014

Bonjour,

Nous sommes un service d'aide pour les personnes qui sont dépendantes au jeu ou à des produits et à qui cette dépendance pose problème. Nous ne pouvons donc pas répondre à votre demande.

Cordialement,
